



¡SAQUEN las palomitas! Las tribus de **Morena** ya están sonando los tambores de guerra y en estos días se viene una guerra interna, con puñaladas por la espalda, patadas bajo la mesa y piquetes de ojo, que ya la hubieran querido para un capítulo de **"Game of Thrones"**.

PESE A los desesperados y desmañanados intentos del Presidente por decir que su movimiento ganó en las elecciones, la realidad es que diversos cuadros morenistas están planteando la necesidad de hacer una autocrítica –y de paso una purga– tras la barrida que les puso la oposición en la **Ciudad de México**.

EN ESPECIAL las corrientes más radicales del lopezobradorismo ven en esta coyuntura la oportunidad de tratar de retomar el control del partido, que perdieron tras la elección de **Mario Delgado** como dirigente nacional. Eso explicaría, por ejemplo, la amenaza de la secretaria general, **Citlalli Hernández**, de empezar a despepitar todo lo que considera que se hizo mal en el proceso electoral.

PARA COLMO, del lado de los supuestos moderados también quieren sacar raja de la situación, por lo que el mismísimo **Ricardo Monreal** no se anduvo por las ramas y exigió la renovación de los liderazgos y darle una "sacudida" al partido oficial. Es posible que no sea la noche de los cuchillos largos en **Morena**, pero sí la de los cuchillitos de palo.

• • •

¡AH, CARAY! Citando al clásico: como anillo al dedo le cayó al **SAT** la revelación de los desvíos millonarios en el gobierno de **Manuel Velasco** en **Chiapas**, utilizando factureras. Ahora sí, **Raquel Buenrostro** puede irse con todo en contra de los delincuentes de la **"Estafa Verde"**. ¿O a poco el fisco no es igual para todos?

HASTA AHORA el **Partido Verde** se ha mantenido como patifño de la **4T**, lo que le ha garantizado dos años y medio de gracia por parte del **SAT**. Por eso ahora que Velasco habló de la posibilidad de replantearse esa alianza, más de uno entendió que lo que busca es aumentarle el precio.

HABRÁ que ver si el gobierno federal reactiva las indagatorias de los millonarios desvíos de la **"Estafa Verde"**... o si vuelve a mandarlas a la congeladora a cambio de la honesta y sacrosanta alianza con los verdes.

• • •

ANTE el caso de feminicidio de la doctora **Beatriz Hernández**, el que ya no sabe qué inventar es el alcalde morenista de **Progreso de Obregón**, **Armando Mera Olguín**, pues ya pasó de culpar a la víctima acusándola de estar intoxicada a ahora ver ¡un complot! en su contra. La realidad es que el alcalde de **Morena** no quiso entrar al mando policial coordinado de **Hidalgo** y ahí están los resultados. La doctora falleció de manera sospechosa estando bajo custodia de la policía municipal y ahora hay todo un movimiento nacional –incluida una marcha ayer de personal médico– que exige **"Justicia para Betty"**. A ver si le alcanza el agua a Mera Olguín para seguir lavándose las manos.

